
 

Avellino; Ponte della Ferriera, bene "apertura pedonale" Tra un mese
alle auto?

  

Avellino. “Voglio ringraziare pubblicamente il sindaco Ciampi per l’immediato intervento per
l’apertura totale al traffico pedoni del ponte della Ferriera”; Le parole di Fausto Sacco responsabile
politico organizzativo regionale di Rivoluzione Cristiana e responsabile provinciale di Democrazia
Cristiana dirette al primo cittadino Vincenzo Ciampi del Movimento 5 Stelle. "Sicuramente
l’intervento del sindaco Ciampi non risolve del tutto il problema, ma certamente, adesso, quando
meno con la nuova rotatoria e l’apertura totale ai pedoni si diminuisce la distanza tra il centro e la
periferia in oggetto. Voglio ricordare che Rione Mazzini, San Tommaso e Quattrograne rappresenta
un terzo della popolazione avellinese e con la chiusura totale del ponte ha visto questa zona
completamente allontanarsi dal centro cittadino e dai suoi servizi. Adesso mi auguro che
l’amministrazione comunale e il sindaco Ciampi come hanno annunciato, qualche giorno fa agli
organi di stampa possano in quarantacinque giorni aprire il ponte della Ferriera anche al traffico
automobilistico per riportare tranquillità e integrare questa zona importante di Avellino nel contesto
cittadino.
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